2018年

http://chikubakai.com





竹馬会キャラクター なベムシ君





どんど焼き

2月11日(日)午後5時からどんど 焼きを行いました。先ず神官さんの祝詞 が上がるり、終了後にどんどに火が入り ました。少し風が強く心配しましたが、 パチパチと大きな音を立て勢いよく燃え 上がりました。

火が収まってから竹馬会の用意したお 餅をみんなで焼いて食べました。

他地区では夕方の火入れを昼間に変更 したら参加者が3倍になったところもあ るということで、来年は午後2時から始 めようということになりました。



日時: 平成 30 年 3 月 25 日(日)

12時~

場所: 佐知庵

※花見を兼ての総会となります。 多くの皆さんの出席をお願い します。









30h 30分程で片づけもれいに燃えてしまい翌日の朝までにき



今後の予定

■花見を兼ねた総会

3月25日(日) 12:00~ 佐知庵 ※総会終了後花見を行います。

□桜ともみじの植樹

毎年3月に桜ともみじの植樹を行っていましたが、今 年は植樹の本数が15本と少ないため、三光支所で対 応することになり竹馬会への動員はありません。 来年また本数が多くなった時にお願いしますとのこ とです。

□4月の八面山平和マラソンの豚汁も昨年から依頼が ありませんのでGWはゆっくりしてください。



今年で8年目を迎える「福島ひまわり里親プロジェク ト」。春になれば準備に掛かりますが、今年も感謝状 をいただきました。

福島ひまわり里親プロジェ から惑射犬 クト